

PARA TODOS LOS NIVELES

## Encuentro de Pastoral Educativa

En el marco del Centenario del CEC

Compartimos con ustedes la reseña realizada por el referente de la Diócesis de Mar del Plata, publicada en la Revista mensual de esa Jurec, agradeciéndoles especialmente a ambos por permitirnos su réplica, a través de nuestros Boletines de Prensa, esperando llegar a todos los rincones de nuestra Provincia.

Secretaría General CEC

### Encuentro de Pastoral Educativa Consejo de Educación Católica Prov. de Buenos Aires



Los días 2 y 3 de agosto, se realizó en la ciudad de La Plata un encuentro destinado a pensar y trabajar sobre la realidad de las pastorales educativas de los colegios pertenecientes a las distintas JuREC de nuestra provincia.

Pudieron asistir a la misma, representantes de 16 de las 19 Diócesis de la región, por lo cual el equipo organizador estaba muy contento con la convocatoria y la posibilidad de escuchar las voces propias de cada lugar.

La presentación del encuentro estuvo a cargo de Mons. Nicolás Baisi, obispo auxiliar de La Plata y presidente del CEC. En la misma, nos animó a comenzar a trabajar en red, en conjunto, para enriquecernos mutuamente con las tareas que desarrollan las otras Juntas y que quizás no conocemos.

La primer charla, llamada "Aspecto general de la pastoral", estuvo a cargo del Pbro. Alejandro Puiggari. Su presentación fue breve y muy profunda, intentando marcar algunas certezas, algunos presupuestos y algunas pistas para el camino de la pastoral. Su reflexión nos invitó a meditar, analizar estrategias y profundizar sobre cuáles podrían ser los caminos posibles a seguir en nuestras instituciones, abarcando todos los agentes y afirmando con cada paso que damos, que Jesús está cerca.

La segunda charla, estuvo a cargo del prof. Adolfo Calá, miembro del CEC. Tuvo como objetivo plantear las tareas institucionales a la luz de los últimos documentos del Papa Francisco (Evangelii Gaudium y Gaudete et Exsultate).

La tercera charla, estuvo a cargo del prof. Mauro Alonso Gallo, vicepresidente del CEC. El eje central de la misma fue "Conversión y renovación de nuestras comunidades educativas". Intentó en primer lugar hacer una radiografía de nuestras

comunidades educativas, con las cosas positivas y aquellas que no lo son, para luego pensar sobre "signos alentadores" que podemos encontrar en las instituciones.

La última charla, estuvo a cargo de Mons. Baisi, que atento a la realidad sociocultural que estamos viviendo como país, analizó brevemente la propuesta del proyecto de ley de interrupción voluntaria del embarazo.

Sumado a las charlas, a lo largo del encuentro se invitó a que distintas Diócesis presenten "Experiencias pastorales". La diócesis de Lomas de Zamora presentó el "Campamento Eucarístico de jóvenes" que realizan en la ciudad de Tandil con aproximadamente 1700 chicos de 6to primaria y 1ro secundaria. La arquidiócesis de La Plata presentó dos experiencias: las "Olimpiadas de Doctrina Social de la Iglesia" para alumnos de escuela secundaria y el encuentro "Aventura", para chicos de 15 a 17 años. La diócesis de Mar del Plata también fue invitada a compartir su experiencia, y se eligió para la misma las "Consultorías de familias para Familias": el matrimonio Monacchi, junto al p. Luis Albóniga, presentaron esta propuesta de la Pastoral Familiar que están llevando adelante en nuestra Iglesia local.

Damos gracias a Dios por habernos permitido compartir junto a hermanos de otras Diócesis, y le pedimos que siga acompañando nuestro caminar en las instituciones, para ser testimonio del Amor de Dios en cada una de nuestras realidades.

**Marcelo Garzón**  
Integrante del Departamento  
de Pastoral y Catequesis